

Step up !

東金市立北中学校
第2学年だより
令和7年12月24日発行
第11号

2学期を振り返って

長かった2学期も今日で終了となります。保護者の皆様には、様々な面でご協力いただきましたことに感謝申し上げます。生徒たちは、行事だけでなく、日々の様々な活動において、3年生からバトンを受け取り、責任をもって一生懸命取り組んできました。また、委員会活動や部活動において新年を迎えると、あっという間に3年生へと進級します。これからも自分のやるべきことに前向きに取り組み、さらなる成長を続けてほしいと思います。

2学年主任 北田 昌之

充実した冬休みを！

新年からの学校生活をより良いものにするために、充実した冬休みになるよう、以下のことに留意して過ごしましょう。生徒には冬休みのしおりを使って指導していますので、保護者の皆様もご一読ください。

〈学習面〉

○課題は必ず終わらせ、提出する。計画的に家庭学習に取り組みましょう。

〈生活面〉

○感染症に注意し、こまめに手洗い・うがいをしましょう。

○規則正しい生活を心がけ、睡眠・食事・学習時間を乱さないようにしましょう。

○生徒だけの外泊や無断外泊はしない。

～調理実習の様子～

家庭科の授業で調理実習を行いました。どの班も班員と協力し、手際よく調理することができました。



1月6日（火）～8：10登校

持ち物

・筆記用具 ・ジャージ ・体操服 ・上履き ・冬休みの課題 ・朝読書の本・冬休みのしおり